

Inauguración del “Banco Rojo”: Un símbolo contra la violencia de género



En el marco del **Día Internacional de la Mujer**, el pasado viernes 7 de marzo, nuestra Facultad fue escenario de un emotivo acto de compromiso contra la violencia de género.

El evento, realizado al mediodía en las instalaciones de esta casa de estudios, reunió a estudiantes, docentes, personal nodocente y autoridades, entre ellas el Sr. Decano, Mg. Miguel Martín Nina; la Vice-decana, Prof. Angélica Elvira Astorga de Bárcena; la Secretaria de Asuntos Académicos, Cra. María Rosa Panza de Miller; el Secretario de Asuntos Institucionales y Administrativos, Cr. Juan Alberto

Mariscal Rivera; y la Secretaria de Investigación y Extensión, Esp. Teodelina Zuviría.

También nos acompañaron autoridades de distintas facultades, la profesora a cargo de la Comisión de la Mujer, Mg. Luz Sánchez, y la diputada provincial Soledad Farfán.

La iniciativa, impulsada por el Centro de Estudiantes en conjunto con las autoridades de la Facultad, surgió con el propósito de visibilizar la violencia de género y honrar la memoria de todas las mujeres víctimas de femicidio.



El evento fue declarado de Interés Institucional, reflejando así el compromiso de nuestra comunidad educativa en facilitar el acceso a información y recursos de apoyo, promover una cultura de respeto y equidad de género, y crear espacios seguros para quienes sufren violencia.

Uno de los momentos más significativos fue la inauguración del **Banco Rojo**, un símbolo universal que visibiliza los casos de violencia de género que muchas veces quedan en el silencio.

Tal como expresó Guadalupe Domínguez, presidenta del Centro de Estudiantes: “**Su color rojo representa la sangre derramada de las mujeres asesinadas por violencia de género, es un llamado de alerta, de advertencia de que esta problemática sigue vigente y nos involucra a todos**”.

En esa misma línea, agregó: “**desde el Centro de Estudiantes, asumimos la responsabilidad de no solo representar a nuestros compañeros y compañeras en lo académico, sino también de construir un espacio de apoyo, contención y acción frente a problemáticas sociales**”.

Al cierre del acto, el Sr. Decano, junto a la Secretaría de Investigación y Extensión, hicieron entrega de un equipo de computación completo a la Mg. Luz Sánchez, como contribución al fortalecimiento de la Comisión de la Mujer.

Así, la jornada no solo fue un espacio de reflexión y concientización, sino también una apuesta colectiva por construir una comunidad educativa más justa, segura y solidaria.

Un mensaje quedó claro: **acompañar, apoyar y actuar frente a la violencia de género**.

